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ATA DA 49ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CURSO DE GRADUAÇÃO DE 1 

CIÊNCIAS ECONÔMICAS DA UNIFESP, CAMPUS OSASCO, EM 27.11.2017 2 

 

Ao vigésimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, realizou-se, na sala 103 da 3 

UNIFESP, campus Osasco, localizado à Rua Angélica, número 100, Jardim das Flores, município 4 

de Osasco, a quadragésima nona Reunião Ordinária da Comissão de Curso de Ciências Econômicas 5 

da UNIFESP, campus Osasco, às dez horas e trinta minutos. Estiveram presentes o Prof. Dr. Flávio 6 

Tayra, coordenador, o Prof. Dr. André Roncaglia Carvalho, a Profa. Dra. Carla Lopes Côrte, a Profa. 7 

Dra. Cláudia Alessandra Tessari, o Prof. Dr. Daniel Augusto Feldmann, a Profa. Dra. Daniela 8 

Verzola Vaz, o Prof. Dr. Fábio Alexandre dos Santos, o Prof. Dr. Julio Cesar Zorzenon Costa, o 9 

Prof. Dr. Marcelo Soares de Carvalho, o Prof. Dr. Paulo Costacurta de Sá Porto, o Prof. Dr. Pedro 10 

Chadarevian e os representantes discentes Renato M. Finatelli e Wesley A. de Moura. Justificaram 11 

ausências: o Prof. Dr. Alberto Handfas, o Prof. Dr. Diogo de Prince Mendonça, o Prof. Dr. Eduardo 12 

Luiz Machado, a Profa. Dra. Luciana Rosa de Souza, o Prof. Dr. Veneziano de Castro Araújo e o 13 

Prof. Dr. Leandro dos Santos Maciel. Não justificaram ausências: o Prof. Dr. Sidival Tadeu 14 

Guidugli e o Prof. Dr. Ivanil Nunes. A reunião fora agendada para tratar da seguinte pauta: I) 15 

Expediente: Aprovação da ata da reunião 48ª. II) Informes. III) Ordem do dia: a) Aprovação do 16 

calendário de reuniões do primeiro semestre de 2018. b) PAD e c) Avaliação do curso. Inaugurando 17 

a reunião, o professor Flávio Tayra agradeceu a presença de todos e abriu a seção de Expediente 18 

submetendo a ata da reunião 48ª para aprovação. A ata foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 19 

o coordenador abriu a seção de Informes dizendo que o professor Ioshiaqui Shimbo fará uma visita 20 

ao departamento para tratar das experiências com a curricularização da extensão. Em relação à 21 

questão dos estágios, o professor Tayra informou que os mandados de segurança já estão vindo em 22 

nome da coordenação do curso e não mais em nome da Magnífica Reitora. Com a palavra, Wesley 23 

sugeriu que as discussões com os discentes sobre esse tema sejam feitas em 2018. O professor Júlio 24 

sugeriu que façamos uma reclamação ao Conselho Nacional de Justiça em relação ao não 25 

andamento dos processos. Grade 2018: a professora Daniela propôs acomodação da UC de 26 

Econometria Financeira. A coordenação irá pedir a alteração proposta pela professora Daniela e o 27 

professor Júlio verificará se possuímos sala de aula disponível para terça-feira. Palestra professor 28 

Daniel Campi: a professora Cláudia consultou os colegas se estavam de acordo com a realização de 29 

uma apresentação pelo professor da universidade argentina Universidad Nacional de Tucumán, 30 
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Daniel Campi na EPPEN com o tema “Azúcar y crisis en la economia argentina”. A palestra será 31 

realizada na quinta-feira às 17h30 na sala 103. Todos concordaram. Na sequência, o coordenador do 32 

curso abriu a seção de Ordem do Dia tratando do primeiro assunto da pauta: Aprovação do 33 

calendário de reuniões do primeiro semestre de 2018. Foram aprovadas por unanimidade as 34 

seguintes datas: 29/01, 26/02, 02/04, 02/05, 28/05 e 02/07. PAD. Estarão abertas até dia 30/11 as 35 

inscrições para o Programa de Aperfeiçoamento Didático. Avaliação do curso. tópico sugerido pelo 36 

professor Pedro, que demonstrou preocupação em relação à avaliação do nosso curso e que medidas 37 

poderíamos tomar para compreendê-la. Após discussões ficou decidido que o assunto merece 38 

maiores debates e discussões, mas que no momento precisamos de maior amadurecimento. Nada 39 

mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e eu, Ricardo Vieira Bertoldo, lavrei a ata que vai 40 

assinada pelos presentes.  41 
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Renato M. Finatelli  

Representante discente 
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Wesley A. de Moura 

Representante discente 

 


